

# NYARIOS

## Bupati Buka Puasa Bersama Kepala Desa, Bupati MYL Harap Kepala Desa Kompak dan Rukun

HermanDjide - [PANGKEP.NYARIOS.COM](http://PANGKEP.NYARIOS.COM)

Apr 5, 2024 - 21:02



*Bupati Buka Puasa Bersama Kepala Desa, Bupati MYL Harap Kepala Desa Kompak dan Rukun*

PANGKEP-- Bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau(MYL) buka puasa bersama kepala desa se kabupaten Pangkep, di aula rumah jabatan bupati Pangkep, Jumat(5/4/24).

Bupati MYL mengatakan, buka puasa bersama ini guna membangun silaturahmi antara pemkab, forkopimda dan kepala desa.

"ini memang kita harapkan, sinergitas dan bahu membahu program di Pangkep berjalan lancar dan jelas tujuannya, " katanya.

Seperti halnya isu penanganan stunting dan kemiskinan ekstrem. Berdasarkan Pangkep dalam angka tahun 2023, angkanya turun signifikan.

"Kenapa bisa turun? karena kerja keras kita semua dari kabupaten, kecamatan dan lurah desa, " tambahnya.

Bupati MYL berharap kepala desa memiliki niat yang baik dan tulus untuk menyelesaikan persoalan-persoalan di desa.

Melalui organisasi APDESI, Mantan ketua DPRD Pangkep itu berharap kepala desa lebih kompak dan rukun.

"Jika ada hal yang tidak berkenan, hilangkan ego. ayo kita bekerja untuk rakyat, " jelasnya.

Ketua Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia(APDESI) Pangkep, Rizal Idris mengatakan buka puasa bersama ini silaturahmi antara Pemkab Pangkep, Forkopimda dan kepala desa se kabupaten Pangkep.

"Sesuai harapan bupati, kami terus mempererat silaturahmi dan kekompakan kami untuk membangun desa dan memberikan pelayanan kepada masyarakat, " ujar Kepala desa Mattiro Matae itu.

Buka puasa kepala desa dan forkopimda dihadiri ketua APDESI Sulsel, Sri Rahayu.

Dikatakannya, pesan yang disampaikan bupati merupakan pesan bijak selaku orang tua kepala desa.

"Buka puasa ini momen silaturahmi, sehingga silaturahmi semakin erat, "katanya.

Bendahara APDESI Pangkep, Muhammad Nasrul Munir menambahkan, selain buka puasa bersama, kegiatan seperti berbagi takjil, berbagi sembako dan Halal bi Halal.(Mamat/ Herman Djide)